

Jardin & humour

 l'occasion de la Fête de la Nature, Christiane et Michel ouvrent les portes de leur jardin enchanté de Camaret aux amateurs de potagers, d'oiseaux et de batraciens.

La Fête de la Nature a été créée en 2007 sur une idée du Comité Français de l'Union Internationale de Conservation de la Nature et du magazine Terre Sauvage avec pour objectif de, tous ensemble, célébrer la nature. Habituellement organisée au milieu du mois de mai, elle a été cette année décalée au mois d'octobre.

Christiane et Michel, biologistes marins à la retraite et passionnés par la vie des jardins, ont transformé leur en havre de paix. Oiseaux, insectes, batraciens, hérissons ou encore lombrics viennent s'y nourrir, s'y reposer, s'y reproduire. Chaque recoin de ce dédale naturel leur est dédié. Un jardin expérimental où Michel et Christiane cherchent avant tout le bien-être de leurs petits invités en faisant leur possible pour les attirer. Techniques de compostage, lombriculture, méthodes de cultures,



paillis, diversité des plantes et des arbres, nichoirs, hôtels à insectes, mares..., ils cherchent dans les livres les réponses à leurs nombreuses questions et testent *in situ* ce qui leur semble les meilleures solutions.

Des visites sur réservation les 9 et 10 octobre, entre 10h et 16h. Comptez une heure pour faire le tour des lieux guidés par les explications de nos deux jardiniers. Réservations au 06 34 95 38 06.

Coup de crayon !

Actualités, coups de gueule et protection de la nature vus par le bout des crayons de Serge Kergoat !

